

19.01.2018

Grünflächen wieder geöffnet – Stadtpark bleibt wegen drohenden Hochwassers gesperrt

Die am gestrigen Donnerstag aufgrund erwarteter Sturmböen gesperrten Grünanlagen Ebertpark, Maudacher Bruch und Melmer Wäldchen sowie der Wildpark und die Friedhöfe wurden im Verlauf des heutigen Freitagvormittags, 19. Januar 2018, wieder geöffnet. Aufgrund der angekündigten Witterung und der am Sonntag, 21. Januar 2018, erwarteten nächsten Hochwasserwelle bleibt der Stadtpark zum Schutz der Bevölkerung bis auf weiteres gesperrt. Im Park fanden nach den gestrigen Böen am Freitag noch Aufräumarbeiten statt. Ferner wurden in der Rehbachaue die Hochwasser-Klappschilder aktiviert.